



Pièces

Superficie

Référence

Prix

5 Pièces

246 m²

MENTON250

1 999 000 €

Menton Appartement à vendre (06500)

Appartement d'exception dans résidence classée, emblématique de l'architecture Belle Epoque – Vue mer & accès direct à la plage Situé dans le prestigieux quartier résidentiel de Garavan, à quelques pas de la mer et du port de Menton, cet appartement rare bénéficie d'un accès privatif à la promenade du bord de mer. Ce bien, aujourd'hui marqué par une empreinte artistique assumée développe une superficie de 245 m² habitables, dont une mezzanine de 15 m². La pièce de vie séduit par sa hauteur sous plafond de plus de 5 mètres, et l'ensemble a fait l'objet d'une rénovation raffinée et ...

Located in the prestigious residential district of Garavan, just steps from the sea and Menton's port, this rare apartment offers private access to the seaside promenade. Set within the historic "Le Bellevue" Palace, a former 19th-century listed hotel emblematic of Belle Époque architecture, this exceptional property offers 245 sqm of living space, including a 15 sqm mezzanine, on a South-West corner ground floor with panoramic sea views. The main living area impresses with its over 5-meter-high ceilings, and the entire apartment underwent a refined and contemporary renovation in 2021, carried ...

PALM AVENUE

25 avenue Reine Astrid - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

